



Valle de Aburrá | 16 JUL 2023 11:20 AM

Encontraron “guaca” de gasolina ilegal en el Noroccidente de Medellín

Por: Yuli Metaute Londoño

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Acepto

Compartir



Los 172 galones de combustible recuperados, están avaluados en \$42.300.000 pesos.

Los uniformados del cuadrante 18 de la Subestación de Policía Pajarito, en la vereda El Paraíso, Noroccidente de Medellín, encontraron un camión que en su interior tenía 37 galones de gasolina.

Los policías indagaron y revisaron el vehículo, al cual le hallan una manguera que conducía a una residencia, al interior de la vivienda, los uniformados hallaron 135 galones más de gasolina.

Las dos personas que se encontraban en el camión intentaron sobornar con dinero a los uniformados para no realizar el procedimiento. Inmediatamente fueron capturados por el delito de cohecho.

Le puede interesar: [Identificaron a los muertos en accidente de tránsito en la vía Medellín- Bogotá](#)

Además, luego de hacer una verificación por la zona, también se observó una conexión fraudulenta al poliducto de **Ecopetrol**.

Los 172 galones de combustible recuperados, están avaluados en 42.300.000 pesos.

Fuente: Alerta Paisa



Siga las noticias de Antioquia en Google News

EN ESTA NOTA

Noroccidente de Medellín

Incautan gasolina ilegal en el Noroccidente de Medellín [Policía](#)

[Captura](#) [Soborno](#) [Alerta Paisa](#) [Noticias Antioquia](#) [Noticias Medellín](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Diego Alejandro Escobar Calle
[Valle de Aburrá](#) | Hace 9 días



Seis personas lesionadas dejó el choque de varios vehículos en el noroccidente de Medellín

Yuli Metaute Londoño
[Valle de Aburrá](#) | Hace 1 mes



En el noroccidente de Medellín capturaron al segundo cabecilla de un grupo criminal

Diego Alejandro Escobar Calle
[Valle de Aburrá](#) | Hace 3 meses



Comunidad enfurecida casi lincha a sujeto que asesinó a un albañil en Medellín

Guillermo León Ospina Muñoz
[Valle de Aburrá](#) | Hace 6 meses



¡Atención! Más de 32 mil hogares estarán sin agua esta semana en el noroccidente y nororiente de Medellín

[Valle de Aburrá](#) | 16 JUL 2023 03:03 PM

¡Macabro! En menos de ocho días, aparece otro cadáver “encostalado” en Bello

Por: Yuli Metaute Londoño
[@yulimetaute](#)

¡Macabro! En menos de ocho días, aparece otro cadáver “encostalado” en Bello.

Tomada de Google.

Compartir



Ya son 17 cadáveres hallados en similares circunstancias en el Valle de Aburrá.

Un cadáver dentro de un costal blanco fue descubierto por miembros de la Policía Nacional, en el Norte del Valle de Aburrá.

El hallazgo del bulto abandonado fue realizado en las

últimas horas por patrulleros de la Policía que realizaban una ronda por el barrio San Gabriel, del municipio de Bello.

Le puede interesar: [Sicarios lo mataron mientras](#)

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.